



## Monatsbrief der Klostermusikschule vom 11.05.2023

Liebe Familien,

der Mai ist gekommen, Tulpen aus Amsterdam, Die Vogelhochzeit... wer kennt sie nicht, die Klassiker und Gassenhauer, mit denen Jahr für Jahr der Frühling begrüßt wird.

Im März diesen Jahres hatten Sie bereits Gelegenheit die erwachsenen Schüler\*innen der Klostermusikschule im Schülerkonzert "Anatevka" zu hören. Traditionell geben auch die Schüler\*innen "U18", also Kinder und Jugendliche, jährlich ein Schülerkonzert, in welchem sie das Erlernte auch mal einem Publikum zeigen können.

Die Schüler\*innen präsentieren in diesem Jahr gemeinsam mit den KLOSTERSPATZEN OBERHAUSEN einen kunterbunten musikalischen Blumenstrauß: von bekannten Pop Songs, über Klassiker – instrumental und gesanglich neu vertont am

**Sonntag, 14.05.2023 um 17:00 Uhr**

in der **St. Antonius Kirche, Klosterhardter Str. 10, 46119 Oberhausen.** Der Einlass ist ab 16:30 Uhr.

Das Konzert hat den Titel "MUMMY" - passend zum Muttertag. Freuen Sie sich auf dieses besondere Programm, was natürlich nicht nur den Müttern gewidmet ist, sondern ein Konzert für die ganze Familie ist. Bleiben Sie nach der Veranstaltung noch zum gemütlichen Beisammensein. Der Eintritt ist frei. Eine Kollekte wird am Schluss der Veranstaltung ergeben und kommt der Kinder- und Jugendarbeit der Klostermusikschule zugute. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Was gibt es sonst zu über uns zu berichten?

### **Unser Auszug aus dem Kloster Liebfrauen!**

Ende Januar mussten wir unseren Standort im Kloster Liebfrauen aufgeben. Dadurch fehlen uns einige Räume, die wir mit den verbleibenden Standorten im M-Haus Musik und St. Josef Schmachtdorf nicht auffangen können. Leider stehen im M-Haus Musik noch Räume mit Kisten und Schränken voll, die wir erst nach der Renovierung einiger anderer Räumlichkeiten vor Ort verteilen können. Uns ist bewusst, dass dies für unsere Schüler\*innen und Chorsänger\*innen kein schöner Anblick ist, wir bitten jedoch um Verständnis und Geduld. Wir sind Nutzer im Gebäude der Pfarrei St. Pankratius und damit auf Vorgaben und Beschlüsse von Gremien abhängig. Wir hoffen jedoch, dass wir dies bis zum Ende der Sommerferien regeln können und bedanken uns für Ihre Geduld.

Ihr Team der Klostermusikschule und  
Ihr Holger Schawohl (Schriftführer)